

Educación en Emergencias

La Mesa Nacional de Educación en Emergencias se conformó en el año 2007, como resultado del proceso de formulación de la evaluación de las necesidades sobre Educación en Emergencias que identificó las brechas existentes en el país para garantizar el derecho a la educación en las situaciones de emergencia.

La Mesa Nacional de Educación en Emergencias tiene por objetivo la divulgación, posicionamiento e inclusión en las políticas nacionales y territoriales del derecho a una educación con calidad en situaciones de emergencia compleja, de modo que se garantice el goce efectivo de este derecho a los niños, niñas, adolescentes y jóvenes en medio de situaciones de emergencia, provocadas por desastres naturales o por violencia.

[Ingrese al sitio de Educación en Emergencias haciendo click en este enlace](#)